

## Ehrenmorde in Deutschland



*Würzburger rechtswissenschaftliche Schriften* | 115

Enis Tiz

*Der Fall Sürücü*

Ehrenmorde in Deutschland

2022 | 235 S. | brosch. | 59,- €

ISBN 978-3-95650-892-9

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-95650-892-9](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-95650-892-9)

Die Ermordung von Hatun Sürücü am 07. Februar 2005 hinterließ viele Spuren, die unsere Gesellschaft bis heute beschäftigen. Eine junge Frau wird auf offener Straße von ihrem jüngeren Bruder durch drei Kopfschüsse „im Namen der Ehre“ hingerichtet, weil sie „wie eine Deutsche“ gelebt hat. Der Fall Sürücü bzw. Ehrenmorde und die damit einhergehenden gesellschaftlichen wie juristischen Probleme haben auch

nach fast sechzehn Jahren nichts an Aktualität verloren. Die Arbeit beschränkt sich nicht auf dogmatische Gesichtspunkte, sondern greift weit darüber hinaus in die Kriminologie, insbesondere die Kriminalsoziologie des Falles. Der Autor plädiert für verstärkte Präventionsmaßnahmen, die stärkere Berücksichtigung interkultureller Kompetenzen in der Juristen- ausbildung und für einen verpflichtenden Ethikunterricht.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online [www.ergon-verlag.de](http://www.ergon-verlag.de)

E-Mail [orders@ergon-verlag.de](mailto:orders@ergon-verlag.de) | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](http://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

**Ergon – ein Verlag in der Nomos Verlagsgesellschaft**  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.ergon-verlag.de](http://www.ergon-verlag.de)

## Honour Killings in Germany



*Würzburger rechtswissenschaftliche Schriften* | 115

Enis Tiz

*Der Fall Sürücü*

Ehrenmorde in Deutschland

2022 | 235 pp. | pb. | € 59.00

ISBN 978-3-95650-892-9

In German

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-95650-892-9](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-95650-892-9)

The murder of Hatun Sürücü on 7th February 2005 left behind many scars that still affect our society today. A young woman is openly executed in the street by her younger brother with three shots to the head 'in the name of honour' because she lived 'like a German'. The case of Sürücü and the social and legal problems associated with it have lost none of their

topicality even after almost sixteen years. This study is not limited to dogmatic points of view, but reaches far beyond that into the criminology, especially the criminal sociology, of the case. The author argues for increased preventive measures, greater consideration of intercultural understanding in legal training and mandatory ethics classes.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online [www.ergon-verlag.de](http://www.ergon-verlag.de)  
E-Mail [orders@ergon-verlag.de](mailto:orders@ergon-verlag.de) | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee.

You can find our privacy policy online at [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](http://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).